

～ 1 2 月活動報告～

*12月活動では、平成27年1月に参加予定である吉川市消防出初式において展示する訓練を行いました。消防出初式では吉川松伏少年消防クラブの活動について今まで学んできたことを展示する予定です。

*活動内容

クラブ員の服装、姿勢及び入団時にクラブ員に配布した手帳を少年消防クラブ会長等に点検をしてもらうための練習を実施しました。はじめて実施する訓練でしたが、繰り返しの練習で節度よくできるようになりました。

次に救急訓練では AED を用いた心肺蘇生法、三角巾を使用しての止血法、単管パイプと毛布を使って応急的に担架を作成しみんなで協力して怪我人を搬送しました！

軽可搬ポンプを使用した消火訓練は前回実施した時よりも元気よく迅速にホースが伸ばせるようになりました。

クラブ員はこの寒さにも負けず元気一杯で訓練に取り組んでいます。来年1月に参加予定の吉川市消防出初式に向けいつもより一層真剣に取り組んでいました。



「イチ、イチ、イチニー、ソーレツ」元気よく大きな声を合わせて走ります！！寒さも吹き飛びます！！



入団時に配布した少年消防クラブ手帳を出し、点検者に確認してもらいます☆



心肺蘇生法と AED の取扱いは何回も練習しているのでクラブ員全員が完璧です！！



鉄パイプと毛布を使用して応急担架作成！！
歩けない人を安全に搬送します♪



「どうすれば早く放水できるのかな・・・」一生懸命考えてます